



Procap unterstützen!

Procap Fremdwährungs-
Sammlung: «Jede Münze zählt!»
Konkrete Solidarität
für Menschen mit Behinderung

für Menschen
mit Handicap

procap

Um was geht's?

Wer aus den Ferien oder von Geschäftsreisen zurückkehrt, bringt nebst vielen angenehmen und interessanten Erinnerungen oft auch eine Hand voll übrig gebliebener Münzen oder Geldscheine in ausländischer Währung mit. Vieles davon ist nicht umtauschbar oder der Aufwand dafür ist zu gross. Deshalb verstauben die Münzen und Noten dann oft in irgendwelchen Schubladen, wo sie vergessen werden, an Wert verlieren und irgendwann nicht mehr gültig sind. Verlorenes Geld, könnte man meinen...

Das stimmt aber nicht. Denn Procap, die grösste Mitgliederorganisation von und für Menschen mit Handicap, bietet seit einigen Jahren eine Möglichkeit an, wie solches Restgeld für einen guten Zweck eingesetzt werden kann.

Wie funktioniert's?

Procap sammelt Fremdwährungen aus der ganzen Welt. Dazu gehören auch die ehemaligen europäischen Währungen, welche durch die Einführung des Euros ungültig geworden sind. Und: Keine Währung ist zu exotisch, keine Münze zu alt, keine Note zu zerknittert! Seit vielen Jahren darf Procap dabei auf die Hilfe von verschiedenen Banken, den SBB und vielen Reisebüros zählen. Diese Unternehmen machen ihre Kunden entweder darauf aufmerksam, dass Procap Fremdwährungen sammelt – oder sie nehmen die Währungen gleich selber an und schicken sie per Post an Procap.

Wir haben das grosse Glück, für die Sortierung und Verwertung der Münzen und Noten auf einen ausgewiesenen Fachmann zählen zu können, der ehrenamtlich für die gute Sache arbeitet und über ein grosses Netzwerk verfügt. Er leitet das Geld an die Nationalbanken der jeweiligen Länder weiter, liefert es an Münzhändler oder auch -sammler oder wechselt es bei Reisenden ein, die das entsprechende Land besuchen.

Der Erlös dieser Aktion kommt voll und ganz Menschen mit Behinderungen in der Schweiz zu Gute!

Was macht Procap mit dem Geld?



Unser Rechtsdienst berät Menschen mit Handicap oder Eltern von Kindern mit Behinderung bei Fragen zum Sozialversicherungsrecht, bei der schulischen Integration oder bei der Suche nach einem Arbeitsplatz.



Unsere Bauberatung weiss, wie Gebäude angepasst werden müssen, damit Menschen mit Handicap möglichst gut darin leben und arbeiten können. Zudem betreibt Procap das grösste Internetportal für rollstuhlgängige Wohnungen in der Schweiz.



Auch Menschen mit Behinderung möchten zwischendurch Ferien und Abwechslung geniessen. **Unser Reisebüro** organisiert Gruppenreisen und Kurse in der Schweiz und im Ausland und berät auch Individualreisende.



In der Schweiz gibt es über **30 regionale Procap-Sportgruppen** für Menschen mit Behinderung. Procap fördert so die Bewegung, die Gesundheit und den sozialen Kontakt untereinander.



Procap sorgt dafür, dass Menschen mit Handicap am sozialen und kulturellen Leben teilhaben können. So zum Beispiel an den autofreien «slowUp», auf Bergtouren mit einem Trekking-Rollstuhl oder als Besucher von Kinos, Theatern und Konzerten.

Procap – die Organisation von und für Menschen mit Handicap

Procap ist die grösste Mitgliederorganisation von und für Menschen mit Handicap in der Schweiz. 1930 wurde Procap als «Schweizerischer Invaliden-Verband» gegründet und zählt heute über 20'000 Mitglieder in rund 50 regionalen Sektionen.

Procap bietet seinen Mitgliedern spezialisierte Beratungen in den Bereichen Sozialversicherungsrecht, Bauen, Wohnen und Reisen an.

Zudem erschliesst Procap mit ihren Aktivitäten Menschen mit Behinderung den Zugang zu Sport, Freizeit, Kultur und Gesellschaft.

Weitere Informationen über unser Engagement für Menschen mit Handicap erhalten Sie bei:

Procap

Schweizerischer Invalidenverband

Froburgstrasse 4

Postfach

4601 Olten

Tel. 062 206 88 88

Siehe auch: www.procap.ch

